

Ein ganz treuer Schütze

75 Jahre Mitglied in einem Verein:
Der Konstanzer Egon Schächtle
feiert ein seltenes Jubiläum

Schießen: Ein erfolgreiches Jahr hat die Schützengesellschaft Konstanz hinter sich. Bei der Jahreshauptversammlung wurden Themen wie das verschärfte Waffengesetz und die Jugendarbeit in den Vereinen behandelt und der Gesamtvorstand entlastet.

Im Mittelpunkt standen aber die Ehrungen verdienter Schützen, und hier vor allem die Würdigung eines äußerst treuen Vereinsmitgliedes: 75 Jahre ist Ernst Schächtle (87) schon Mitglied in der Schützengesellschaft Konstanz, über 20 Jahre davon, in der Zeit von 1950 bis 1970 steuerte er als 1. beziehungsweise 2. Vorsitzender die Geschicke des Vereins mit sicherer Hand.

Gehrt wurde er schon vielfach, sei es vom Verein, dem Schützenkreis 12 Konstanz, dem Schützenbezirk V Bodensee, dem südbadischen Sportschützenverband oder dem Deutschen Schützenbund – zuletzt vor fünf Jahren für damals 70 Jahre Mitgliedschaft oder, wie Schächtle es bescheiden mit einem Augenzwinkern nennt: „Braves Beitragszahlen.“ Nur blieb es bei ihm in den vielen langen Jahren nicht nur beim Beitragszahlen; sein schönster Erfolg als Funktionär war es, dass er alle vier Konstanzer Schützenvereine zu einer Fusion bewegen konnte.

1935 trat er als Zwölfjähriger der SG Konstanz bei und erzielte schnell erste Erfolge mit dem Luft- und dem Kleinkalibergewehr. Im 3-Stellungs- und im Liegendschießen brachte Ernst Schächtle manche Auszeichnung mit nach Hause. Seine Karriere wurde durch den Zweiten Weltkrieg erst einmal gestoppt. Danach lag der Schieß-



Seit 75 Jahren Mitglied bei der Konstanzer Schützengesellschaft: der 87-jährige Ernst Schächtle. BILD: SPECKER

sport eine Zeitlang am Boden. Seine größten Erfolge verbuchte Schächtle dann in den Jahren 1952 bis 1956 als Mitglied der Olympia-Mannschaft im Wettbewerb Kleinkaliber International. Die Abschiedsstunde vom geliebten Hobby Schießsport schlug dann 1975 für Ernst Schächtle. (bsp)

Ehrungen

Ebenfalls geehrt wurden: Heinz Achilles, Arthur Baumann, Rolf Karcher, Klaus Gugler, Rainer Sawade, Klaus Siegle, Uli Heun, Andrea Schurhammer, Hans Bächle, Manfred von Böckmann, Robert Keller, Brigitte Wolff, Siegbert Hahn, Siegfried Waldvogel. - 10 Jahre Mitgliedschaft: Kay Binder, Michael Cinque, Adrian Currrow, Peter Franzl, Helmut Gabele, Arkadi Holzer, Malika Holzer, Jürgen Kärcher, Edelbert Rösch, Thomas Roscher, Egbert Sawade, Franz Schuplitz, Werner Reiner Wagner, Johann-Georg Wenzler. - 25 Jahre: David Douglas Heinkel, Walter Hofgärtner, Manfred Müller, Wolfgang Thieme, Rudolf Wendel, Arne Zwick. - 40 Jahre: Wolfgang Brandes, Peter Schächtle, Erhard Schneider. - 50 Jahre: Anton Thon. - 55 Jahre: Hans Ley. - 75 Jahre: Ernst Schächtle